
ドライバーへの「マスク着用」の徹底

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

帯広市 分散登校中・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

住宅街を走行するときは、
十分にスピードを落として走行しましょう

帯広市 分散登校中・・・
住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

横断歩道のない場所 『渡ってくるかもしれない』
「かもしれない運転」で、事故防止

デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止

夕方5時 住宅街の狭い道路

1歳女児 車にはねられ、意識不明の重体

2020/5/25(月) 11:55

24日午後5時半前、青森県の市道で近くに住む女児（1歳）が、道路を渡っていたところ、軽乗用車にはねられました。女児は頭を強く打ち、意識不明の重体となっています。現場は住宅地の中を通る狭い直線道路で、警察は軽乗用車を運転していた男性（63）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

横断歩道のない場所 横断中にはねられ

自転車の68歳の男性、重傷

2020/5/25(月) 7:55

24日午前11時半ごろ、群馬県の横断歩道のない市道を自転車で横断していた男性（68）が、右から来た少年（19）の軽自動車にはねられ、病院に搬送されたが、頭を打ったほか肩甲骨や鎖骨、肋骨などを折っており重傷。少年にけがはなかった。警察によると、現場は直線で横断歩道はない。事故原因を調べている。